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 ９番 

舟谷 千幸 

一問一答 

(答弁込８０分うち質問２５分) 

３．教育長不在

について 

① 今定例会議の市長の提案説明に、教育委員の皆様が住民の意見を聞いていただいた

後に、改めて協議を再開させていただければ、おのずと早期の合意に至るのでは、解

決に向けてもう少し時間をいただければとある。予定として、いつごろまでに任命を

考えているか。 

 

② 今後、新たに教育長に任命される方については、先に同意議案で出された方以外か

らも考えているか。 

 

③ 令和５年１２月より総合教育会議が開かれていない。教育行政の推進のために開催

が望まれる。今後の開催については。 

 

市 長 市 長 
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